



Generalversammlung des Kirchenchores Neuenkirch

Am 26. November 2022 begrüßte der Präsident Beat Wolfisberg die Sängerinnen und Sänger und den Chorleiter ad interim Fredi Fluri, zur 132. Generalversammlung im Wohn- und Pflegezentrum Lippenrüti.

Der Rückblick des Präsidenten auf das vergangene Vereinsjahr erinnerte an die vielen Aktivitäten des Kirchenchores, obwohl anfangs 2022 die Proben infolge der Pandemie nur mit Einschränkungen stattfinden konnten. Die Sängerinnen und Sänger haben während des ganzen Kirchenjahres Gottesdienste mit ihrem Gesang musikalisch mitgestaltet. Ein Höhepunkt für den Chor war die Eröffnung des neuen Musik- und Kulturraumes Grünau im September. In einer liturgischen Feier gelang es Pfarrer Gregor Illi mit seinen Worten die

Liedtexte mit dem neuen Musikhaus und den Menschen die in diesem Haus musizieren, treffend in Verbindung zu setzen. Die Textpassage "Alles was irdisch, muss endlich vergehn, Musica bleibet in Ewigkeit stehn" aus dem Loblied "An die Musik" von Franz Schubert, hat sich dazu besonders geeignet. Wir wünschen uns, dass im neuen Probelokal die Melodien des Kirchenchores noch lange zur Ehre Gottes und zur Freude der Menschen erklingen mögen.

Der Präsident dankte der Dirigentin Cornelia Dillier für ihr grosses Engagement und ihren Einsatz, den sie für den Kirchenchor mit viel Herzblut geleistet hat. Ein herzliches Dankeschön ging auch an die Mitglieder des Vorstandes und der Musikkommission. Alle Chargierten stellen sich ein weiteres Jahr für das Wohl des Kirchenchores zu Verfügung. Wir bedauern drei Austritte von Chormitgliedern und den Tod von Aktivmitglied Alex Wapf im vergangenen Sommer. Ihm wurde eine Gedenkminute geschenkt.

Für die langjährige Vereinsmitgliedschaft konnten drei Sängerinnen und zwei Sänger geehrt werden.



Die Jubilarinnen und Jubilare v.l.n.r.

Joseph Hofer, Helen Ambord, Vreni Peter, Claudia Stofer, Martin Aregger

Herzliche Gratulationen gingen an Claudia Stofer (40 Jahre), Vreni Peter (35 Jahre), Helen Ambord und Martin Aregger (30 Jahre) und Joseph Hofer (10 Jahre) für aktives Mitsingen im Kirchenchor.

Im neuen Vereinsjahr haben wir mit den Proben für das Weihnachtssingen am 18. Dezember 2022 in der Pfarrkirche Neuenkirch unter der Leitung von Fredi Fluri gestartet.

Auf den 1. Januar 2023 übernimmt der neue Chorleiter Daniel Pochwala den Dirigentenstab von Cornelia Dillier. Die Sängerinnen und Sänger freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit und hoffen auf viele musikalische Erlebnisse.

Weitere Informationen finden Sie unter www.kirchenchor-neuenkirch.ch.